Bericht aus dem Main Echo - Die 1. Luftgewehr-Mannschaft

31 **Aug** 2018

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)

Die KKSG Sulzbach darf in der Abteilung Luftgewehr auf ein erfolgreiches Wettkampfjahr 2017/2018 zurückblicken

Die 1. Luftgewehr-Mannschaft der KKSG Sulzbach wurde Meister in der Gauoberliga Maintal. Die erfolgreiche Mannschaft konnte sich mit 22 zu 6 Punkten und 20959 Ringen durchsetzen und steigt kommende Saison in die Bezirksgruppe West auf.

Auch die 4. Luftgewehr-Mannschaft wurde Meister in der Gaugruppe 1 mit 24 zu 4 Punkten und 14993 Ringen und steigt in die Gauklasse auf.

Die Vorstandschaft ist stolz auf die Erfolge und wünscht allen Schützinnen und Schützen auch für die nächste Saison "Gut Schuß".

Quelle: Main-Echo





Kommentare

Einen Kommentar schreiben